

本共産党掛川市議会議員 しほこ通信

りや不信感の訴えが多く寄せられ

®22-1325 · FAX22-3883 · E **メール** sihoko@mbr.nifty.com

勝川しほこ

でついの引ん引こ引星とれたシュー催を求めたのが8月末。

変更をしたこと、患者側からの怒事でもこの問題に触れられることはありませんでした。今回、8月本に外来診察室の運用基準を見直も、夜間の診察や、患者と二人きりになる場面を作らないといったりになる場面を作らないといった。

現在中東遠は67億円かけて救護する予定で設計に入っています。独立採算とは言え、掛川・袋井両市から年間17億円余(内掛川市約市から年間17億円余(内掛川市約高公立病院です。新規投資についる公立病院です。 無立採算とは言え、掛川・袋井両市から年間17億円余(内掛川市約です。 独立採算とは言え、掛川・袋井両市がら年間17億円余(内掛川・袋井両でです。

本当にいいのかも未だ疑問です。を当にいいのかも未だ疑問です。不可以表示では不正はないと断言しましたが、では不正はないと断言しましたが、では不正はないと断言しましたが、では不正はないと断言しましたが、中東遠で、敷地内薬局の入札を巡る不正で、敷地内薬局のアインホールディーが、大きにいいのかも未だ疑問です。

にすぐ緊急再入院している方が続き、入院と同時に退院 き、入院と同時に退院 き、入院と同時に退院 けが続きの調整が始まるこの病 の調整が始まるこの病 の調整が始まるこの病 の調整が始まるこという報

袋井両市の議会や市民にするべき

ではないのかと思います。

をお寄せ下さい。

になれます。ご意見

定中の計画がごらん

募集中です。ホームページから策

けに責任ある迅速な説明を掛川・

頼を失墜しかねない事件であるだ責任が問われ、市民の病院への信

にくいところでの事件です。病院の

小児科という患者側の声が拾い

八院期間の短縮で診療報酬をあ

地域公共交通計画の

らと車を手放せない実態がありま ますが、その割には本当の足には を走らせて」という声は以前から なり得ていないのだと思います。 公の補助が入って赤字補填がされ 上がっています。電車やバスには でくまなくコミュニティバスなど す。「地域任せでなく、行政責任 許返納しようにも生活できないか んでした。 周辺部では高齢者が免 験で無料化しても利用は伸びませ 数が少なくバス停も遠いバスは実 商業施設、 協などに任せ、路線バスで病院、 月末までパブリックコメント 市役所などを結ぶ。 本

(サンサンファームの

海岸線ビジョンとして重要な施 、海岸線ビジョンとして重要な施 、海岸線ビジョンとして重要な施

を支えるべきだと思います。いかないなら公が責任持って地域げようと必死です。民間でうまく会に出ると、どこも地域を盛り上会部は人口減が激しく、地区集



ガザの無差別殺戮を止めろ!

Ⅰ 万に及ぶ死者のうち半数近くが 子ども。学校・病院・救急車・・・

とり。子は、MML がぶる どんな理由をつけても許されない 受行なのに、アメリカはイスラエル

留行なのに、ア を擁護し、日本 は非難決議にさ え背を向ける。 戦争NO!!



ホトトギス

難決議にさ またり

月全員協議会報告(続き)

企業団組合の臨時議会にて

10